

PRESSEINFORMATION

Veranstalter: MESSE WIESELBURG GmbH
3250 Wieselburg, Volksfestplatz 3, AUSTRIA
Tel. +43 7416/502, Fax: +43 7416/502-40
E-Mail: info@messewieselburg.at
www.messewieselburg.at



Wieselburg, 2018-10-06

„SCHULE & BERUF“ 2018 – 6.500 Besucher an drei Messetagen!

Rund 6.500 Besucher brachten in den letzten Tagen buntes Leben in das Messegelände Wieselburg. Bei der diesjährigen Ausgabe der „SCHULE & BERUF – Fachmesse für Aus- und Weiterbildung“ zeigten rund 150 Aussteller einen aktuellen Überblick über die Möglichkeiten nach Ende der Schulpflicht, nach der Matura oder erstmals auch für Volksschüler. Die nunmehr 6. Ausgabe dieser Messe ist damit die größte Informationsplattform im gesamten Bundesland Niederösterreich und bietet am Anfang des Schuljahres eine ideale Möglichkeit sich über die Aus- und Weiterbildung zu erkundigen, wobei das Ausstellungsangebot von Schulen und Lehrberufen in den letzten Jahren ständig ausgebaut und erweitert werden konnte.

Auch die am Eröffnungstag anwesenden Ehrengäste wie Landesrätin Teschl-Hofmeister waren voll des Lobes hinsichtlich des umfangreichen Informationsangebotes der Messe: Von der Darstellung der Lehrberufe, den weiterführenden Schulen, den Möglichkeiten im Bereich der Universitäten und Fachhochschulen bis zum umfassenden Rahmenprogramm. Ziel der Messe ist es ja, die jungen BesucherInnen auch aktiv ins Geschehen eingreifen zu lassen: Workshops, Vorträge, Bewerbungstraining oder die Möglichkeit bei den verschiedenen Ständen auch selbst Hand anzulegen, stehen dabei im Mittelpunkt. Alle Redner beim Pressefrühstück am Eröffnungstag waren sich einig: Man muss den Kindern und Jugendlichen rechtzeitig die vielfältigen Wahlmöglichkeiten zeigen, damit sie sich für die richtige Ausbildungsschiene – den eigenen Wünschen und Talenten entsprechend – entscheiden können. Die Einbindung der Eltern am Freitagnachmittag und Samstag trägt dazu bei, Aufklärung – auch bei den Eltern - zu betreiben und vielleicht auch bisher nicht gekannte Ausbildungschancen kennenzulernen.

Auf diese vielfältigen Chancen verwies auch Buchautor, Trendforscher, EU-Jugendbotschafter und Coach Ali Mahlodji anlässlich des Bildungsforums der Zukunftsakademie Mostviertel am Messe-Freitag. Mit seiner begeisternden Rede konnte er rund 250 Besuchern Mut machen, an die eigenen Fähigkeiten zu glauben und die sich bietenden Möglichkeiten tatkräftig in die Realität umzusetzen.

Bei der erstmals sehr erfolgreich durchgeführten „Job Safari“ konnten Volksschulkinder erste Erfahrungen im handwerklichen Bereich sammeln und unterschiedliche Berufe aktiv kennenlernen. Mehr als 550 Kinder nutzten dieses Angebot, das durch die Zusammenarbeit der Leaderregion Eisenstraße mit der Zukunftsakademie Mostviertel, der Messe Wieselburg GmbH und mit Unterstützung von Wirtschaftskammer NÖ und Arbeiterkammer NÖ möglich gemacht wurde. Das Echo war jedenfalls so überwältigend positiv, dass eine Fortsetzung (und Erweiterung) für 2019 schon jetzt feststeht.

2019 wird die „SCHULE & BERUF“ von 10. bis 12. Oktober über die Bühne gehen. Am 18. und 19. November 2018 folgt als Abschluss der diesjährigen Messesaison die 4. Ausgabe der Messe „bio ÖSTERREICH“.

Achtung! Diesen Presstext und kostenlos verwendbare Bilder finden Sie auf unseren Internetseiten unter www.messewieselburg.at im Bereich „PRESSE“. Allen Medienvertretern danken wir herzlich für die mediale Unterstützung. Sie tragen damit wesentlich zum Erfolg der Messe bei.

F:\Daten\SCHULE & BERUF\Presse\2018\presseAbschluss18.doc

Mit der Bitte um Veröffentlichung, Belegexemplar erbeten.

Etwasige Rückfragen richten Sie an Mag. Dieter Gröbner, Tel. 07416/502-25, Fax: 07416/502-40